

Was ist der Unterschied zwischen dem Propheten und dem Gesandten?

Was ist der Unterschied zwischen dem Propheten und dem Gesandten? Der Prophet ist derjenige, der eine göttliche Offenbarung erhalten hat, aber nicht mit einer Botschaft oder einer neuen Methodik gesandt wurde. Der Gesandte hingegen ist derjenige, der von Allah mit einer Methodik und Gesetzgebung gesandt wurde, die für sein Volk geeignet ist. Beispiele dafür sind die Thora, die dem Propheten Moses offenbart wurde, das Evangelium, das Jesus offenbart wurde, der Koran, der dem Propheten Muhammad offenbart wurde, die Schriften Abrahams und die Psalmen des Propheten David.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/de/show/67/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/67/>

Sunday 25th of January 2026 04:29:04 PM